

Zur Losung vom 23. November 2022

Liebe Leserinnen und Leser,

Wir sind jetzt in der Woche nach dem Totensonntag, und mit diesem Sonntag hat das Kirchenjahr geendet.

Am nächsten Sonntag ist schon 1. Advent. Und mit dem 1. Advent beginnt das neue Kirchenjahr.

Die Losung für den heutigen Tag bereitet uns schon auf den Advent vor, denn sie heißt:

„Machet die Tore weit und die Türen in der Welt hoch, dass der König der Ehre einziehe!“
(Psalm 24,7)

Der König der Ehre, das ist Jesus Christus; das ist der *Friedefürst*, unser Erlöser und Heiland, der zu uns einziehen will in unser Herz.

Und so weist uns der Lehrtext, der zu der heutigen Losung gehört, ausdrücklich auf den Frieden hin.

In unserer Zeit, wo die ansteckende Geisteskrankheit "Krieg" wieder so intensiv um sich greift, heißt es da im ersten Vers aus dem Lied Nummer 428 in unserem Gesangbuch als Bitte an Gott:

„Lass die Völker nicht verderben; wende Hass und Feindessinn auf den Weg des Friedens hin.“

Ich wünsche ihnen alles erdenkliche Gute und grüße Sie alle recht herzlich aus unseren Gemeinden Kleinweisach, Altershausen und Pretzdorf.

Ihr Pfarrer Georg Salzbrenner